

Fecha 21.05.2020	Sección Finanzas y Dinero	Página 8
---------------------	------------------------------	-------------

El debate, en el ritmo Aún veremos más bajas en la tasa objetivo: J. Heath



Edgar Juárez
eduardo.juarez@eleconomista.mx

Jonathan Heath, subgobernador del Banco de México (Banxico) afirmó que aún se verán más bajas en la tasa de interés de referencia, por lo que todavía no se ha llegado al punto terminal del ciclo de relajamiento.

Durante su participación en el *podcast* Norte Económico de Banorte, explicó que en estos momentos el principal debate entre los integrantes de la Junta de Gobierno del Banxico es en cuanto al ritmo con el que se actuará.

“Si de 50 en 50 puntos base, de 75, de 25; que si debemos hacer una baja cada mes o quedarnos en la estructura de las juntas que tenemos programadas, todo eso está abierto y las decisiones se van a ir tomando paso a paso”.

Ante Gabriel Casillas y Alejandro Padilla, economistas de Banorte, Heath puntualizó que desde el Banxico se están examinando todos los posibles escenarios que incidirían en más bajas en la tasa de referencia.

“No hay un sólo indicador, es todo y es el conjunto de todo. Estamos examinando todo”. El subgobernador agregó que, sin embargo, la velocidad en la que se seguirá hacia adelante y hasta dónde se va a llegar, “no

es algo que sepamos, porque va a depender de la evolución de los datos”.

Preocupa precio de alimentos

Jonathan Heath hizo mención el tema de la inflación. Destacó que si bien prácticamente todos los rubros están bajo control, el de mercancías alimenticias está por arriba de 6 por ciento.

“Realmente preocupa mucho, y esto es un fenómeno que existía desde antes de la pandemia porque estaba arriba de 5% y ahora se ha ido arriba de 6% y es algo que estamos examinando y a ver cómo podemos realmente resolver este problema que a mí me preocupa mucho porque es justamente el rubro que más afecta a los hogares”, enfatizó.

Respecto a si el país debe o no endeudarse para salir más rápido de la crisis, el subgobernador consideró que lo que se está haciendo con ello es cambiar el problema.

“Lo que está haciendo el presidente es cambiando el problema, en vez de tener una recesión corta y después tener un dolor de cabeza grande con una deuda casi impagable, él está apostando a tener una recesión un poco más profunda y complicada pero cuando salgamos no vamos a tener ese dolor de cabeza que seguramente van a tener todos los demás países”.

